2017年7月例会プログラム

日 時・・・7月24日(月)18:30~ 場・・・KKRホテル熱海

付・・・津田 博之 君・蛭田 泰造 君

会・・・後藤 軍治 君

会 長 山崎 英史君 1. 点 小松 巌 君 1. 聖句朗読・開会の挨拶 1. 国歌斉唱・ワイズソング 清水 仁 君 1. ワイズの信条 1. 会長挨拶 長 山崎 英史 君 1. ゲスト・ビジター紹介 長 山崎 英史 君 1. 御来賓祝辞 1. 富士山部部長公式訪問挨拶 富士山部部長 加藤 博 君

1. 食前の言葉 青木 義美 君 1. 乾 直前会長 鈴木 恵次 君

1. 会

~~フレンドリータイム~~

1. 書記報告 書 記 小原 進一 君 1. 委員会報告 各委員会 1. 富十山部各クラブ会長挨拶 1. 誕生日・結婚記念日 숲 1. スマイル 親睦委員会 1. 出席・スマイル・基金報告 各委員会 1. 閉会の言葉 A副会長 梅田 邦彦 君

会 長 山崎 英史君

第1回役員会報告

* 次回会合:8月2日(水)

受 付 小石川富美江 君

条 日下智博君

平成29年7月3日(月)19:00より 於:焼き肉輪 ◎ 会長挨拶 会長 山崎 英史

● 報告事項

1. 点

1. 7月の予定の件	報台
2. 第1回富士山部役員会・評議会の件	報台
3. 新旧慰労激励会の確認	報台
4. サマーキャンプの件	報台
5. 記者会見の件	報台
6. 台中クラブ 王さんが来熱 (7/16)	報台
● 議 題 議 長 山崎 英史	
1. 前月までの次期役員会での仮承認議題の一括承認 (サマーキャンプ予算・募集、慰労激励会予算)	承記
2. 7月初例会プログラムの件	承記
3. 感謝楯の件	承記

熱海YMCAから <7月理事・運営委員会>

2017年7月6日(木) 熱海YMCAセンター18:30~19:30 司会:長谷川等副理事長

◎理事長挨拶 森 重男 理事

■ ワイズメンズクラブ新年度事業計画の発表

竹内敏朗お別れ会決算報告及び承認 次回の理事・運営委員会は9月14日(木)熱海YMCAセンター 2.500円会費にてバーベキュー懇親会とし、各クラブ会長あて案内



7月4日 合同記者会見(於:熱海YMCAセンター)

6月 例会報告 広報会報委員長「鈴木 道夫]

6月27日(月) 18時30分から熱海KKRホテル に於いて6月鈴木年度最終例会が開催されました。

中華バイキング料理を食し、鈴木恵次会長から 東日本区大会の表彰と報告がありました。鈴木恵次 会長一年間ご苦労様でした。お祝い事は津田博之メ ンメネットの金婚式祝いでした。閉会に際してギャ ベルを山崎英史次期会長に引継ぎ、その後、総会にて 次年度の事業計画が承認されました。

> 会報委員会 として、皆様に ご協力いただき 1年間ありがと うございました。 次期会報も よろしくお願 いします。



津田博之君金姫式おめでとうございます!

CHARTERED.DEC.15.1963

山崎英史 発行責任者 鈴 木 道 夫 長 内 藤 一郎

栗本治郎・越村修・札埜慶一 事 務 所 (〒413-0016) 静岡県熱海市水口町15-15

(熱海郵便局内私書箱37号) TEL · FAX (0557) 81-7518



食前の言葉 草柳 義則君

閉会の言葉 野 田 進君

8月例会担当予告《例会日》8月28日

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA THE Y'S MEN'S CLUB OF



Happy Wedding

9日 蛭田 泰造 君

12日 松永正考君

Aniversary

訓子さん

よしの さん

TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT



国際会長 Henry Grindheim (ノルウェー) 主題 「ともに、光の中を歩もう」

"Let us walk in the Light-together."



東日本区理事 栗本治郎(熱海)主題 「広げよう ワイズの仲間」

"Extension Membership & Conservation"



アジア地域会長主題 Tung Ming Hsiao (台湾)主題 「ワイズ運動を尊重しよう」

"Respect Y's Movement"



富士山部部長加藤博(熱海グローリー)主題 「生き活き仲良し富士山倶楽部」 "Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs"

≪熱海クラブ会長主題≫ - 致 団 結 Be of one mind.



【今月の聖句】兄弟たちよ。わたしたちの望みと喜びと誇りの冠となるべき者は、あなたがたのほかに、だれがいるだろうか。 あなたがたこそ、実にわたしたちのほまれであり、喜びである。(テサロニケ人への第一の手紙 第2章19節)

	6月例会	会報告	スマイル	YMCA基金	Happy Bithday
療	籍者養会員義会員	43名 0名 0名	6 月 49,000円 累計 766,201円	6月 3,923円 累計 38,943円	*お誕生日おめでとき
	出席者 41名 ビジター 5名 ゲスト 0名 メネット 3名	BF基:	金 6月	2日 梅田 邦彦 君	
ーゲ			現金 39,000円 累計 390,000円	・・・・メネット・・・	
1	メット 席 率	0名 95.3% 計 48名	5月メーキャップ 5月訂正出席率 1	2名 00%	9日 日下 知里 さん

山崎丸の出港にあたり

東日本理事 栗本 治郎



新年度のスタートに当たりご 挨拶と理事方針を述べさせて頂 きます。

若い山崎ワイズが、一念発起し、伝統ある熱海クラブ会長を務める

にあたり、本来なら全面的にバックアップしていきたいところですが、今期、私自身が東日本区理事に就任することになり、また、理事キャビネットとして熱海クラブの中心的なメンバーの大川ワイズ、小原ワイズ、札埜ワイズ、青木ワイズの4名に共に区で働いて頂くことになり、山崎会長には申し訳なく思っております。小原ワイズは、クラブでも書記を務めますが!!

しかし、熱海クラブには42名の人材がおります。山崎会長は柔軟に人選し、若手だけでなくベテランとの絶妙なバランスで組閣をされました。若手の育成、ベテランの更なるやる気と再生が期待できそうです。会長のリーダーシップのもと「一致団結」し、委員会や奉仕事業においての会員の参加意識の向上を図り、奉仕活動の充実、会員相互の信頼・友情・親睦をより深め、クラブの活性化と共に更なる会員増強をお願い致します。

さて、現在の東日本区の状況は、会員の減少と高齢化が進み、15名以下のクラブも半数以上あります。そこで、今期理事主題を「広げよう ワイズの仲間」とし、英語表記はズバリE・M・Cとしました。

M·C 会員増強については、各クラブ、会員一人一人が会員増強の気持ちを強く持ち、本気で新会員の勧誘・獲得に当たるようにお願いしております。

E新クラブ設立についても、**部にエクステンション委員会を設置**し、部として組織的に積極的に新クラブ設立に取り組む体制を作りたいと思っています。富士山部では、伊東クラブの**久保田康正ワイズが部エクステンション委員長**となり、E委員会がスタート致しました。まずは、地元の富士山部の積極的な活動が期待されます。

また、伊東クラブの**榎本 博ワイズ**が会員増強事業主任を務めますので、熱海クラブも絶大なるご協力をお願い致します。

先般、竹内敏朗ワイズのお別れ会が開かれましたが、 竹内さんの「ワイズへの熱い思い」を共感し、共にワイズを飛躍・発展させていきましょう。

全国に広めよう熱海 Y's のパワーを YMCA理事長 森 隆男

山崎英史会長率いる2017年度の熱海クラは栗本治郎東日本区理事を輩出し、そのスタッフには我がクラブの精鋭5名が区のリーダーとして活動します。

世相は少子高齢化問題や経済的に又ワイズ活動にも 難しい時で有りますが40名の会員を擁し、他に負けない活発な熱海クラブの運営方法等を区内の各クラブへ 模範的に示して元気の弱くなったクラブへはマイナス 要因は捨てて前向きに積極的な運営をして下さるよう 呼び掛けましょう。

栗本理事はすでに EMC を主眼に精力的に活動されています、地元の富士山部各クラブの活動が理事方針の相乗効果になるよう一至団結で頑張りましょう。

熱海YMCAは富士山部の活力がそのまま熱海 YMCAの源動力です、都市YMCAの数多い事業とは違い、ノンスタッフYMCAの限られた事業に成りますがワイズの発展が一番の願いであり最大の目標で有ります。

何事も目標へ向かう姿勢が肝心であります、富士山部内の各クラブが区全体の模範になれるよう会員増強にもう一度意識を高めて行かねばならない時と存じます。青少年キャンプもスキー教室、ドッジボール大会も英語スピーチコンテストも地域の学校に認められ生徒の参加が増えて居りますが、更に内容を研究し YMCAらしさを育てて益々、実のある事業になることを願っております。熱海クラブにとって本年度は記念すべき年です、区を牽引するクラブとして大いに頑張りましょう。



本年度は熱海アピールの年です!

富士山部部長 加藤 博

山崎英史会長はじめ、熱海クラブの皆様、栗本理事年度の出発、 おめでとうございます。

今期理事の掲げるEMC、その中でもMC、特にドロップの問題は私

たち自身の問題です。新人発掘は勿論ですが、辞める人を増やすわけにはいきません。今期の富士山部のテーマは愛です。YMCAだから神様の愛というわけではありません。どちらかというと親子愛兄弟愛でしょうか。「愛」とはするもの、行動が伴うものです。今期は意識し

て愛の行動をしてみて下さい。今期はエクステンション 委員会やイルミネーション、特にユースの高校会議所支 援事業に注目です。富士宮から取り組んで参ります。

また、IBC交流も魅力の1つにしていけたらと思います。今期は部会のあり方も、EMCを念頭に前年度の感謝と新メンバーの歓迎という復興会的な位置づけで準備したいと思います。新メンバーにはクラブからの補助をしてでも参加して頂けたらと思います。秋には新人対抗ボウリング大会も開催要望が出ています。ぜひ実現致しましょう。



会長所信

第53代会長 山崎 英史

私の年度の主題は、一致団結です。 熱海クラブから栗本ワイズが、東日本 区理事に就任いたします。

栗本次期理事の主題は、広げようワイズの仲間、です。 クラブにおいては会員拡大を、富士山部においてはEMCを、 東日本区においては理事及びキャビネットの支援を行い、また 沼津クラブがホストする東日本区大会においては全員登録とい う形で、メンバー全員で

一致団結してサポートをお願いいたします。

事業につきましても、青少年活動・地域奉仕活動を、例年と変わらずにこれも一致団結して充実させていきます。

特に理事ホームクラブとして、お客様をお迎えするために、例会場をKKR主体とさせていただきたいと思います。

よろしくご審議をお願いいたします。



第1回富士山部評議会

書 記 小原 進一

7月1日(土)まさに山崎年度スタートの第1日目に、重要な会合である富士山部役員会・評議会が開催されました。ホスト

は熱海グローリークラブで、場所は熱海YMCAセンターです。

役員会は、山崎会長が出席し、その後の評議会は山崎会長・梅田A副会長・村上会計・私、オブザーバーとして大川東日本区書記と青木理事事務局長補佐の6名が出席しました。栗本東日本区理事は、別件の会合で欠席となりました。

予算案の承認、事業主査・各クラブの活動方針案の承認が可 決され、次に連絡事項として今後の予定が発表されました。

- ① 富十山部会 9月24日(日) 〔KKRホテル〕
- ② 三島クラブ40周年記念例会 12月2日(土)日本大学国際関係学部
- ③ 富士クラブ30周年記念例会 2018年3月24日(土)ロゼシアター

終わりに東日本区のキャビネットが紹介され、大川書記が理事に代わって会員増強アピールしました。



新旧慰労・激励会・栗本ワイズ東日本区理事就任・森ワイズ熱海 YMCA 理事長就任祝い

村上 達也

7月6日(木) 18時30分から月の栖 熱海聚楽ホテルにて『新旧慰労・激励会・栗本ワイズ東日本区理事就任・森ワイズ熱海 YMCA 理事長就任祝い』が開催されました。山田親睦委員長の手腕により今回はメンバー26名メネット1名による数多くの参加を頂きました。

八代幹事の乾杯にて祝宴が始まりました。美味しい料理の数々·素晴しい眺望·差入れの大変高価且つ

美味しいお酒(栗本東日本区理事・山崎会長・札埜幹事・深澤ワイズ差入れ有難う御座いました。)楽しい祝宴はあっという間でしたがメンバー間にて親睦を深める事が出来ました。森熱海 YMCA 理事長の一本締めにより閉会となり夜の街へと移りました。

旧役員の皆様方一年間大変お疲れ様でした。又、新 役員の皆様方山崎年度が素晴しい年になります様、ご 尽力の程宜しくお願い致します。